
Ata némero 31 – Reunião extraordinária cmas 21/05/2012 
 
Presentes: joelso, adriana apae e dalva … wladi 
 
 
 
Aos vinte e um dias do mês de maio de dois mil e doze reuniram-se na Secretaria de 
Assistência e Inclusão Social os concelheiros do Conselho Municipal de Assistência Social 
- CMAS de Capão da Canoa para reunião extraordinária. A reunião trouxe como pauta: 1- 
Plano de aplicação IGD/PBF para aquisição de veículo. 2- Visitas às entidades que 
solicitaram inscrição junto ao CMAS. Antes de dar inicio aos assuntos contidos na pauta foi 
realizada a leitura, pelo secretário Victor, da ata da última reunião ordinária ocorrida no dia 
trinta de abril de dois mil e doze. Salvo alguns erros gramaticais a ata foi aprovada por todos 
os presentes. Victor também comunicou aos presentes que houve falha no envio dos e-
mails referente à convocatória da presente reunião, tendo em vista que muitos não estariam 
presente por não saber que esta ocorreria nesta data.  O Sr. Joelso comunica aos 
conselheiros que, em respeito ao pedido da Secretária de Assistência e Inclusão Social 
Sra. Maria Elisete Machado Germano, foi realizada nova vistoria de urnas funerárias. Neste 
momento, a Sra. Wladinéia precisou ausentar-se da reunião a pedido da Secretária Maria 
Elisete. Joelso refere a necessidade da presença de mais um representante da Secretaria 
de Assistência e Inclusão Social-SAIS nas reuniões do CMAS.  [...]. Com relação ao item 1, 
que refere sobre o plano de aplicação de recursos do IGD para aquisição de veículo, a 
Assistente Social, Sra. Sônia Araci dos Santos, foi chamada para explanar sobre tal. Sônia 
faz a leitura de Mensagem Rápida destinada ao CMAS que vem justificar a necessidade de 
compra de mais um veículo para o Programa Bolsa Família-PBF. Refere que, tendo em 
vista a descentralização do PBF e também o aumento da demanda atendida a partir do 
Cadastro Único para os Programas Sociais do Governo Federal-CadÚnico dá-se a 
necessidade da aquisição de mais um veículo, uma vez que este trabalho se dá a partir de 
visitas domiciliares. Refere também a necessidade da contratação de uma estagiária do 
CIEE para auxiliar na parte operacional dos programas, tendo em vista o grande número 
de famílias inseridas no CadÚnico no Município de Capão da Canoa. Não havendo coro 
para apreciação e aprovação da solicitação, ficou combinado pelos conselheiros presentes 
que  esta pauta fosse incluída na próxima reunião ordinária que ocorrerá na próxima 
segunda-feira, dia vinte e oito de maio de dois mil e doze, bem como o item 2 da presente 
ata. O Sr. Joelso convida a Sra. Dalva Pugen, conselheira representante da Ascar, para 
participar da Comissão de Normas do CMAS. A mesma refere sobre a questão de tempo, 
podendo as vezes não comparecer as reuniões marcadas. Então Joelso refere que mesmo 
quando esta não poder estar presente, poderá estar a par de todas as situações posterior 
ou até mesmo anteriormente. 
 
 
 
  
 
É feita a leitura da última ata. Feitas algumas pequenas correções a mesma foi 
aprovada. 
Joelso referiu aos conselheiros que foi realizada nova vistoria às urnas em respeito 
a Secretária. 
Wladi teve que se retirar a pedido da secretária. Joelso refere que seria importante a 
presença de alguém representando a secretaria (gestão). 
Dalva solicita portaria. 
Sonia faz a leitura da mensagem rápida, referindo a importância de se obter um novo 



veiculo, pois todo trabalho do pbf se dá a partir das avaliações realizadas nas visitas 
domiciliares. 
Fala também sobre a contratação de uma estagiária para parte operacional. 
Fica combinado que este assunto voltará na próxima reunião pois não há coro. 
Solicitação que Dalva integre a comissão de normas do cmas, joelso refere que mesmo 
quando esta não poder estar presente, esta podera estar a par de todas as situações 
posterior ou anteriormente. 
 
 
Em relação ao parecer da apae: foi lido pelo secretário victor, joelso explica oq a apae 
deveria fazer para que se caracterizasse como prestadora de serviços sócio assistencias, 
para que possam continuar recebendo recursos das notas solidarias. Sugere que registre 
o serviço que está sendo realizado, e posteriormente se for dejejo da instituição que se crie 
um projeto de assistência social. 


